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2024, TOUJOURS ENTREPRENANTE
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NOS RÉSEAUX

LE PÈRE NOËL 
EST PASSÉ PAR 

LIÉVIN 

Samedi 23 décembre, 
le Père-Noël est venu 
chercher  les  le t t res 
déposées par les petits 
Liévinois dans la boîte 
aux lettres disposée sur 
le parvis de l’Hôtel de 
Ville. Il a aussi tiré au sort 
avec Monsieur le Maire, 
les gagnants des gros 
nounours lors de cette 
journée féérique !

TIK TOK

SORTIE SCOLAIRE 
À LA MÉDIATHÈQUE

La médiathèque de Liévin a accueilli les élèves de CP de l’école 
Léo-Lagrange pour une lecture de Noël le jeudi 21 décembre ! 
Et pour terminer la séance : une jolie petite photo de groupe 
devant le sapin ! 

INSTAGRAM

FACEBOOK

POUR BIEN COMMENCER L’ANNÉE

Lundi 1er janvier, Laurent Duporge, Maire de Liévin a tenu 
à vous souhaiter ses voeux en vidéo. L’occasion d’annoncer  
les projets à venir pour l’année 2024 !

38 6 commentaire  179 partages

SUIVEZ-NOUS :

 Liévin, ma ville   #lievinmaville   Ville de Liévin @Lievinmaville lievin.fr  Liévin, ma ville

7 septembre, 20:001er janvier à 11:02
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EN 2024, FAIRE AVEC EN 2024, FAIRE AVEC 
VOUS ET POUR VOUS !VOUS ET POUR VOUS !

En ce mois de janvier, je m’associe aux 
élus du conseil municipal et au personnel 
de la Ville de Liévin pour vous présenter 
mes meilleurs vœux. Que l’année 2024 
vous apporte, ainsi qu’à vos proches, santé, 
bonheur et réussite !  

Faire ce que l’on dit et dire ce que l’on 
fait, tel est mon leitmotiv. En 2024, je 
poursuivrai avec la même exigence et les 
mêmes ambitions pour tous les Liévinois. De 
nombreux projets seront lancés en 2024, 
je pense à la réfection du Chevalement 
du 1 bis, à la réhabilitation de l’église 
Saint-Martin, de l’école Jean Jaurès, du 
centre aquatique Nauticaa ou encore à 
la remise à neuf de la piste d’athlétisme de 
Rollencourt…comme vous le voyez, Liévin 
bouge, Liévin grandit ! 

En 2024, vous pourrez compter sur moi et je 
sais pouvoir compter sur vous !  Ensemble, 
nous irons plus loin ! Plus que jamais, nous 
continuerons à travailler ensemble, à 
partager nos envies, nos projets et à obtenir 
le meilleur pour notre ville, pour vous. 

Encore une très bonne année ! 
Une année de projets pour votre quotidien,
Une année entreprenante pour Liévin ! 

Votre Maire
Laurent DUPORGE
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VOUS Y ÉTIEZ

2. LE SHOW 
DU PÈRE-NOËL

Les étoiles dans les yeux des jeunes et des moins 
jeunes Liévinois ont brillé à l’occasion du « P’tit 
village du Père-Noël » qui s’est installé sur le 
parvis de l’Hôtel de Ville. Stands de marrons 
chauds, spectacles de Noël, manèges enfantins 
et descente du Père-Noël en tyrolienne ont 
rythmé cet après midi de féérie. 

3. NOËL SOLIDAIRE

Une cinquantaine de Sans Domicile Fixe 
étaient invités au CCS Jules-Grare dans 
le cadre d’un Réveillon solidaire, une 
opération inscrite au Budget Citoyen 
2023. Repas festif, animation musicale 
et cadeaux ont été offerts à ces Liévinois.  

1. PREMIERS TOURS
DE ROUES

En prévision du championnat du monde de 
cyclo-cross prévu à Liévin en février 2025, 
l’équipe de France est venue découvrir son 
terrain de jeu à l’occasion d’un stage durant 
cette période hivernale. Un parcours dantesque 
où s’affronteront les meilleurs mondiaux de la 
discipline dans quelques mois… 
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VOUS Y ÉTIEZ

4. UN CONCERT 
ET UN CADEAU

Les Fatals Picards sont venus mettre le feu sur 
la scène du centre Arc en Ciel à l’occasion 
de l’opération « Rock’n Noël ». Pour chaque 
place, le spectateur devait amener un jouet 
qui a été offert à l’association liévinoise SOS. 
Une belle opération de solidarité à quelques 
jours de Noël. 

6. TOUJOURS 
LE TÉLÉTHON

Marche, karaoké, vente d’objets créatifs, 
les quatre CCS de la ville de Liévin se sont 
mobilisés durant deux jours pour récolter 
des fonds dans le cadre du Téléthon. Une 
opération qui a rapporté plus de 1 700 
euros au profit de l’AFM-Téléthon.

5. C’EST FÉÉRIQUE

Si la ville de Liévin se distingue par ses 
illuminations, les Liévinois ne sont pas en 
reste. Preuve en est avec cette maison 
illuminée qui suscite l’intérêt des jeunes 
et des moins jeunes.
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GRAND ANGLE

GRAND ANGLE /
2024, TOUJOURS 
ENTREPRENANTE

Alors que s’ouvre une nouvelle page à l’aube de cette année 2024, Laurent Duporge, Maire de 
Liévin, et le Conseil Municipal annoncent les grands projets pour la commune de Liévin et l’ensemble 
du territoire. Alors que l’inflation frappe le porte-monnaie des Liévinois et de la collectivité, Liévin 
garde le cap et maintient ses investissements.

ON
L’A
DIT

ON
L’A
FAIT!
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GRAND ANGLE

• PERSPECTIVE DU FUTUR GROUPE SCOLAIRE JAURÈS 

Les fêtes de fin d’année sont passées, place à la traditionnelle 
période des voeux. Depuis 2014, Laurent Duporge, le Maire 
de Liévin, profite de la cérémonie des voeux pour glisser 
quelques messages à l’aube de cette nouvelle année qui sera 
marquée, à coup sûr, par l’avènement des Jeux Olympiques 
2024. 

Monsieur le Maire, tout d’abord comment se sont passées les 
fêtes de fin d’année ? 
À Liévin, nous avons pour habitude de passer des fêtes un peu 
particulières puisque nous avons la commémoration de la catastrophe 
du 27 décembre 1974 entre Noël et Nouvel an. Sinon, les fêtes se 
sont passées en famille, entouré des mes enfants, de mes parents… J’ai 
pu recharger mes batteries avant toutes les cérémonies des voeux qui 
arrivent en janvier.
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GRAND ANGLE

Justement, à quoi devons-nous nous attendre pour la 
cérémonie des voeux à la population le vendredi 12 
janvier 2024 ? 
Vous savez, on ne change pas une formule qui gagne ! Le 
concept de l’Arena Stade Couvert avec concert, boissons et 
frites gratuites est un véritable carton ! Finie la cérémonie des 
voeux traditionnelle ! Moi, je veux que les gens s’amusent, 
fassent la fête, et passent un bon moment en famille. Nous 
avons la chance d’avoir l’Arena Stade Couvert, c’est aussi 
une occasion de découvrir ou redécouvrir ce lieu.  

Il y a le discours également…
Bien sûr, et j’y attache une importance particulière. Mais 
là également, il faut être concis, percutant et informatif. Un 
discours doit être compris, je n’ai pas envie que les Liévinois 
trouvent ce moment trop long. L’objectif est d’abord de leur 
souhaiter une bonne année, mais aussi de faire la promotion 
de nos actions municipales, celles pour quoi nous avons été 
élus, sans bla-bla et fausses promesses. 

Question classique : que retiendrez-vous de l’année 
écoulée ? 
Une chose qui impacte forcément la vie des Français et des Liévinois :  
l’inflation. Et notre ville n’est malheureusement pas épargnée, je 
prendrai un seul exemple : celui de nos factures d’électricité et 
de gaz qui ont plus que doublé en un an, passant de 500 000 
euros à plus d’un million… Mais doit-on pour autant ranger 
au placard nos ambitions ? Doit-on renoncer à investir dans 
nos écoles, dans nos routes, dans nos équipements sportifs ? 
Je ne pense pas. 

Monsieur le Maire : le levier fiscal est-il envisagé pour 
trouver des recettes ?
Je refuse que la ville augmente ses taux municipaux de la 
fiscalité. C’est un engagement que nous avons pris en 2020, 
nous le respecterons. Mon objectif est de ne pas demander 
d’efforts supplémentaires aux Liévinois qui, comme tout le 
monde, doivent déjà faire face au coût de la vie mais aussi 
au matraquage fiscal déjà annoncé par le gouvernement. 
Et je sais que pour beaucoup de Liévinois, les fins de mois 
sont difficiles. 

 JE VEUX QUE 
LES GENS S’AMUSENT, 
FASSENT LA FÊTE 

 MON OBJECTIF EST 
DE NE PAS DEMANDER 

D’EFFORTS 
SUPPLÉMENTAIRES 

AUX LIÉVINOIS 

 
Malgré le contexte, les projets d’investissement sont-ils 
maintenus ? 
Liévin a franchi un cap. Les Liévinois me le disent régulièrement 
et les personnes extérieures à notre belle cité me font également 
très souvent cette remarque. Notre image a évolué, notre ville 
a grandi et nous devons coûte que coûte garder ce cap. Bien 
évidemment, nous sommes des gens consciencieux et nous allons, 
comme nous l’avons toujours fait, gérer le budget de la ville avec 
maitrise et sérieux.

• MONSIEUR LE MAIRE EN VISITE AUX GENETTES  
AVEC LA SOUS-PREFÈTE ET LE SOUS-PREFET



9

GRAND ANGLE

1er janvier : début des travaux du futur 
centre aquatique Nauticaa

12 janvier : Cérémonie des Voeux à l’Arena 
Stade Couvert 

14 avril : Rando de la Gohelle

3 juillet : Passage de la Flamme Olympique

Du vendredi 26 juillet au dimanche 11 août 
2024 : JO 2024

29 juillet : Lancement du Budget Citoyen 

2 septembre : 80e anniversaire de la 
Libération de Liévin

27 décembre : commémoration du 50e 
anniversaire de la catastrophe du 27 
décembre 1974

LES DATES CLÉS DE 2024

Après la nouvelle crèche municipale et le nouveau restaurant 
scolaire inaugurés en 2023, les grandes opérations 
d’investissement continuent avec la requalification du 
chevalement, l’extension du centre aquatique Nauticaa…
C’est vrai… Mais je ne veux pas tourner la page trop vite non 
plus. En 2023, nous avons tout de même inauguré deux bâtiments 
communaux de toute dernière génération pour nos enfants, les 
citoyens de demain. Parfois, j’ai l’impression que ça y est, c’est 
du passé. Mais non. Les efforts financiers, humains et logistiques 
sont déterminants dans ces deux projets ; maintenant nous devons 
les faire vivre avec les différentes équipes de professionnels qui 
occupent les lieux. Ces deux bâtiments sont une grande fierté 
pour l’équipe municipale, et nous pouvons être fiers du résultat. 

2024 marque aussi le début des travaux du centre aquatique 
Nauticaa…
C’est le plus gros projet du mandat, en tous cas sur le plan 
financier.  Comme le restaurant scolaire ou la crèche, nous aurons 
l’un des plus beaux bâtiments de ce type en France. Et je n’ai pas 
peur de le dire. Nauticaa avait besoin de travaux d’envergure 
pour rester à la pointe, il fallait axer davantage sur l’esprit ludique, 
familial… Une sorte de Center Parcs à la sauce liévinoise. Les travaux 
vont être longs, deux ans. Mais j’ai hâte de voir le résultat final. 

Pour la première fois de toute son histoire, la Flamme 
Olympique va traverser Liévin, que ressentez-vous ? 

Les Jeux Olympiques sont un événement planétaire impalpable. 
Se dire que les projecteurs vont être braqués sur notre commune 
est historique. C’est un événement qui, je l’espère, sera apprécié 
de la population Liévinoise.  Mais au-delà du passage de la 
flamme, c’est l’occasion de mettre en place de nombreuses 
actions pour lutter contre la sédentarité et faciliter l’accès au 
sport, ou à la pratique physique. Cette sédentarité a un impact 
terrible sur notre santé. Elle accroît la mortalité de 20 à 30%.

Que souhaitez vous aux Liévinois pour cette nouvelle 
année ? 

Chaque année est marquée par des perspectives et des 
événements heureux ou malheureux, des douleurs et des 
bonheurs, ressentis personnellement ou collectivement. J’ai 
l’occasion à travers ces lignes de nous souhaiter l’énergie, 
la force et l’enthousiasme nécessaires pour transformer nos 
voeux en réalités. S’il me fallait n’en formuler qu’un pour cette 
année, je l’emprunterais à ce proverbe africain : « Seul on va 
plus vite, ensemble on va plus loin. » Notre cap est de nous 
rassembler pour être plus forts, de privilégier ce qui unit sur 
tout ce qui divise.

 LES PROJECTEURS 
VONT ÊTRE BRAQUÉS SUR 

NOTRE COMMUNE 
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TOURISME

En 2025, la ville de Liévin va vibrer pour le cyclisme avec l’organisation des championnats du Monde de 
cyclo-cross et la passage du Tour de France sur notre commune. 

LE MONDE DU CYCLO 
À LIÉVIN EN 2025

En matière de cyclisme, Liévin en connaît un rayon. Il faut dire 
que notre ville a pu compter de nombreuses années sur Guy 
Dheruelle, fervent amateur de cyclisme, fondateur du club 

local, et organisateur hors pair de manifestations nationales et 
internationales. « C’est grâce à lui si nous en sommes là aujourd’hui, 
précise Henri Jackowski, adjoint au sport. Guy, c’était un personnage !  
Tout le monde du vélo le connaissait, c’est lui qui a fait découvrir le 
site du Val de Souchez aux différentes fédérations ». 
Lorsque Guy était président du Club vélocipédique de Liévin, il a 
proposé de faire du cyclo-cross sur ce site avec des circuits qui ont 
reçu la Coupe du monde. Et sur lesquels les championnats de France, 
d’Europe et des courses régionales étaient encore organisés il y a 
quelques années. Disparu en 2011 à l’âge de 68 ans, Guy Dheruelle 
a laissé un grand vide dans le monde du vélo. 

Depuis janvier 2022, Liévin a renoué avec le cyclisme en accueillant 
notamment le championnat de France de cyclo-cross… Sur le site 
du Val de Souchez. Une sorte de galop d’essai avant d’accueillir le 
championnat du monde de la discipline en février 2025. Plus précisément, 
c’est du 31 janvier au 2 février à Liévin que s’affronteront les ténors 
des labours et des sous-bois. Il y a fort à parier que les monstres Van 

der Poel, Van Aert et Pidcock tiennent encore le haut de l’affiche, et 
à plus forte raison Van Empel, Pieterse ou Anroij chez les dames. Au 
total, 270 athlètes représentant 30 nations en découdront à Liévin, 
sous les encouragements de 35 000 spectateurs. Un peu plus d’un 
an avant l’évènement, l’équipe de France s’est donnée rendez-vous à 
Liévin, les 20 et 21 décembre, pour un premier entraînement sur le site 
liévinois. L’équipe de France, qui vient de terminer les championnats 
d’Europe de cyclo-cross avec cinq médailles, dont trois en or, a pu 
arpenter le Val de Souchez. 

Cinq mois plus tard, c’est le Tour de France, l’événement cycliste le 
plus prestigieux au monde, qui fera escale. Cette annonce a suscité 
l’enthousiasme parmi les habitants et les amateurs de cyclisme du 
monde entier. Liévin se prépare à accueillir les coureurs de renommée 
mondiale, offrant ainsi une vitrine exceptionnelle à la ville.

 IL A FAIT DÉCOUVRIR LE 
SITE DU VAL DE SOUCHEZ AUX 
DIFFÉRENTES FÉDÉRATIONS 
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TRAVAUX 

POPULAIRE ET 
FESTIVE

TRAVAUX 

Vendredi 12 janvier, la Municipalité organise la 
traditionnelle cérémonie des voeux à la population. 
Un événement qui a pris de l’ampleur au fil des années 
et qui accueille plus de 3 000 personnes à l’Arena Stade 
Couvert. 

La recette est simple : des frites, un concert et de quoi se 
désaltérer. Une formule gagnante opérée par les services 
de la ville depuis 2019. Finie la traditionnelle cérémonie des 

voeux avec des discours à rallonge, des invités d’honneur, les 
petits fours ou encore le diaporama sur les temps forts de l’année. 
Aujourd’hui, place à une vraie fête populaire au coeur de l’Arena 
Stade Couvert. « Nous avons la chance d’avoir ce temple du sport 
et du spectacle à Liévin, autant en profiter, lance Laurent Duporge, 
Maire de Liévin. C’est l’occasion pour les Liévinois de découvrir ou 

LA CÉRÉMONIE 
DES VOEUX

L’ARENA STADE COUVERT

2H DE CONCERT

3 000           
 BOISSONS  

SERVIES

accueillera la cérémonie des voeux 
pour la 4e fois

   4 000 
  CORNETS 
 DE FRITES

95 AGENTS 
MUNICIPAUX À 

VOTRE SERVICE
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TRAVAUX TRAVAUX 

redécouvrir l’Arena, mais c’est aussi et surtout un moment pour se 
retrouver entre Liévinois, en famille, entre amis, entre voisins… ».  
Et chaque année, ils sont plusieurs milliers à se donner rendez-vous 
pour la cérémonie des voeux avec ses frites et son spectacle. Nous 
avons eu le droit à un spectacle autour de l’eau, un mapping ou 
encore dernièrement des concerts « Tribute » avec U2, Abba, 
Goldman… Chaque fois, le public était au rendez-vous. 

Des agents municipaux pour vous servir

Préparée depuis plusieurs mois, cette cérémonie des voeux à la 
population est orchestrée directement par les services de la ville. 
Du choix du concert, au démarchage des friteries liévinoises 
en passant par le décor, les agents municipaux sont mobilisés 
pendant plusieurs jours pour transformer l’Arena en une vraie salle 
de spectacle. Les services techniques s’occupent de l’implantation 
des chaises ou de l’installation du décor floral, le service des 
Relations Publiques coordonne les différents prestataires, le 
service communication s’occupe de la vidéo et des invitations ;  
d’autres services, eux, sont mobilisés pour le jour-j. Accueil, 
parking, bar, service des frites, ils sont une centaine d’agents à 
travailler volontairement ce soir-là. Vous pourrez donc apercevoir 
un agent des Ressources Humaines à l’Accueil, une responsable 
d’accueil de loisirs prêter main forte aux friteries ou encore un 

• LES SERVICES DE LA VILLE PRÉPARE LA SCÈNE POUR LE DISCOURS DE MONSIEUR LE MAIRE

employé municipal habituellement désigné pour les grands 
projets vous servir une bière ou un jus d’orange. « C’est aussi ce 
qui fait le charme de cette cérémonie ! Comme tout au long de 
l’année, nos agents assurent une mission de service public, même 
à la cérémonie des voeux, s’enorgueillit Laurent Duporge. Les 
employés interviennent sur la base du volontariat, il n’y a aucune 
obligation. Et chaque année, ça se bouscule pour venir travailler 
ce soir-là ». 
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VILLE EN ACTION

NOTRE CHÂTEAU D’EAU REDORE SON BLASON

Depuis l’été 2021, le château d’eau de Liévin subit d’importants travaux de remise en état afin de lui permettre de 
vivre une seconde jeunesse. Grâce à la construction du nouveau château d’eau de Bully, celui de Liévin a pu être 
mis à l’arrêt pour procéder à sa réhabilitation.  L’opération devrait se terminer les prochaines semaines. 

C’est un pan de l’histoire de Liévin qui est tombé. Les fameuses lettres « LIEVIN » accrochées au sommet de notre château 
d’eau ont accompagné des générations et des générations d’automobilistes. Aujourd’hui, elles n’y sont plus… Sans 
nul doute, il s’agissait d’un des symboles du territoire. Visible depuis l’A21, le château d’eau de Liévin fait l’objet d’une 

réhabilitation soignée de la part d’une centaine d’ouvriers, voire d’ouvriers acrobates. Subissant les affres du temps et de la 
météo depuis une quarantaine d’années, le château d’eau ne pouvait plus fonctionner dans de telles conditions. Mais l’opération 
a été rendue possible grâce à la construction du nouveau château d’eau de Bully-les-Mines, situé à une centaine de mètres de 
celui de Liévin, mis en service depuis 2020.  « C’était la condition sine qua non pour lancer les travaux sur le château d’eau de 
Liévin, insiste Daniel Fruchart, adjoint au maire en charge du patrimoine. Veolia eau, le délégataire, est à la manœuvre sur ce 
chantier étroitement lié à l’exploitation. Il s’agit d’une réhabilitation totale qui vient en complément du nettoyage complet des 
cuves, effectué une fois par an ». 

À terme, ces travaux doivent permettre de prolonger la durée de vie d’ouvrage d’une quarantaine d’années. Entre quatre et dix 
personnes interviennent chaque jour, dont une équipe de trois cordistes venue de l’Oise et spécialisée dans les travaux en milieu 
difficile. Reprise de l’étanchéité du dôme, des bétons et des aciers de la structure, renouvellement des conduites d’alimentation 
dans les cuves et robinetteries, reprise de l’étanchéité des deux cuves de 1 500m3, mise en peinture des façades, le chantier a 
nécessité plusieurs mois de travaux. 
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VILLE EN ACTION

APPEL À TÉMOINS... 
ET AUX ARCHIVES

Si la ville vient de commémorer le 49e anniversaire 
de la catastrophe du 27 décembre 1974, les services 
préparent un événement particulier pour décembre 
2024…

Photos, vidéos, coupures de presse, objets, témoignages… Bref,  tout 
ce qui a trait à la catastrophe minière du 27 décembre 1974 intéresse 
la ville de Liévin. Car, pour commémorer le 50e anniversaire de 
ce coup de grisou, Laurent Duporge souhaite rendre un hommage 
sobre, solennel… Mais aussi exceptionnel. Réalisation d’un film, 
expo photos et moments forts sont envisagés. Pour concocter ce 
riche programme, la ville fait appel aux Liévinois pour récupérer 
(contre bon soin) des archives de l’époque. 

Vous avez ça en stock ? Alors prenez contact avec notre service 
documentation : m.andres@lievin.fr ou au 03 21 44 89 66

INSCRIVEZ-VOUS 
À LA RANDO 

DE LA GOHELLE

CHANGEMENT À 
LA MAISON DE LA PRESSE

Suite au départ de Martine Denoyelle, Virginie et Frédéric 
Staszewski ont repris la Maison de la presse, devenue 
le Chevalet Bleu.

C’est un bâtiment historique de Liévin. Parfois appelé « Chez Lelong/
Fauquette » par quelques anciens faisant référence à l’ancienne 
quincaillerie, le commerce est devenu une Maison de presse prisée 
des Liévinois. C’est désormais un couple de Fretinois qui est à la tête 
de ce commerce. « Nous connaissions Liévin par son Meeting et 
l’Arena Stade Couvert, expliquent-ils. C’est une bonne surprise d’être 
arrivés dans cette ville. Ça bouge, c’est dynamique et la clientèle 
est très agréable ».
Virginie Staszewski, professeure des écoles il y a encore quelques 
mois, cherchait à se reconvertir. Et l’opportunité de la maison de la 
presse est arrivée. Une aubaine pour cette jeune cheffe d’entreprise 
mais aussi pour le personnel, Fabienne et Véronique, qui travaillent 
toujours dans la boutique. « C’est une satisfaction de voir ces jeunes 
entrepreneurs reprendre la boutique, se félicite Françoise Bénézit, 
adjointe au commerce. Ils vont amener des idées nouvelles, diversifier 
l’offre, et nous avons la chance de conserver une librairie dans 
notre commune ».

Le Chevalet Bleu - 1, rue François Courtin
Du lundi au samedi de 7h45 à 19h. - Dimanche : 7h45/12h45



ARRÊT SUR IMAGE

Vous souhaitez être publié ? 
Envoyez votre photo à 
communication@lievin.fr



ARRÊT SUR IMAGE

RETROUVEZ TOUTES LES PHOTOS DES REPAS DES AINÉS SUR LIEVIN.FR
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VILLE EN ACTION

UNE COQUILLE ET UNE ORANGE POUR CHAQUE ÉCOLIER

NE MANQUEZ PAS 
LE CONCERT À LA BOUGIE

Durant tout le mois de décembre, les élus de la ville de Liévin ont arpenté les salles de classes des écoles liévinoises 
pour offrir à chaque élève une orange et une brioche à l’occasion des fête de Noël.

Une charmante tradition perdure, consistant à offrir aux 3 156 élèves scolarisés à Liévin, une coquille et une orange. Autrefois considérée comme un 
produit de luxe, l’orange sous le sapin faisait office de cadeau. Si elle n’est plus sous le sapin, c’est parce que son importation s’est démocratisée à partir 
des années 1950. Et dès les années 1960, ce fruit est devenu un produit bien plus accessible. Aujourd’hui, un kilo d’orange s’achète aux alentours de 
2 ou 3 €. Plus question donc d’en offrir à Noël. Mais quel plaisir de la déguster, en salade, avec quelques morceaux de chocolat !A noter également 
que la Ville a offert un jouet, un livre ou un spectacle pour les élèves de maternelle. 

Les classes d’ensemble du Conservatoire Municipal de 
Musique ont le plaisir de vous accueillir à la deuxième 
édition du « Concert à la bougie ». Un spectacle à ne 
pas rater. 

Imaginez-vous plonger dans l’ambiance tamisée et feutrée de la salle 
Curtis, éclairée seulement par les quelques centaines de bougies. 
Au son, vous aurez le plaisir d’entendre chanter les violons ou le 
quatuor de clarinettes dirigés par Frédéric Lorthios. Bienvenue dans 
le nouveau concept des concerts à la bougie qui fleurissent un peu 
partout. « Lorsque vous assistez à un concert à la lueur des bougies, 
cela vous offre une expérience visuelle et auditive unique, explique 
Martine Vancaille, adjointe à la Culture. L’obscurité est bercée par la 
douce lueur des bougies, créant une atmosphère intime et apaisante. 
C’est une véritable parenthèse enchantée qui permet de se laisser 
emporter par la musique ».

Samedi 10 février à 18h30
Salle Curtis / Maison de la Mémoire
Renseignements er réservations 03 21 44 06 56 / cmm@lievin.fr
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VILLE EN ACTION

ERIC MICHALAK DEVIENT PREMIER ADJOINT ! 

Lors du Conseil Municipal du jeudi 21 décembre 2023, les élus de la majorité » ont voté pour l’élection d’Eric Michalak 
comme Premier adjoint. Il remplace Jerome Darras, devenu Sénateur du Pas de Calais en septembre dernier. 
 
Les larmes lui sont montées. La voix était tremblante. Mais la détermination reste intacte. Celle d’un élu de la République prêt à 
se battre pour une ville toujours plus entreprenante. A peine élu Premier adjoint, Eric Michalak a tenu à rendre hommage à son 
fidèle compagnon, Edmond Goguillon, élu liévinois disparu au mois de septembre. Un moment riche en émotion pour cet ancien 
adjoint dédié à la vie associative. « Je prendrai exemple sur cet ami fidèle, il incarnait parfaitement l’élu de proximité, à l’écoute 
de la population, raconte-t-il. Edmond était un homme de confiance, sur lequel on peut compter. Il faisait partie de ces élus locaux 
qui font la richesse de notre République Française ». Dans la salle du Conseil, quelques fidèles d’Eric Michalak immortalisaient le 
moment : ses garçons, sa femme, les bénévoles du club des Primevères, ses copains… Bref, personne ne voulait rater ce moment. 
 
Le moment d’émotion passé, Laurent Duporge, Maire de Liévin, a tenu à rendre hommage à son ancien Premier adjoint, Jérome 
Darras, devenu Conseiller Municipal,  « Je perds un grand premier adjoint mais je gagne un Sénateur sur notre commune, merci 
pour tout le travail mené Jérome. Je sais pouvoir toujours compter sur toi, lance le Maire devant l’assemblée. Je sais que tu suivras 
toujours les dossiers, notamment sur les Grands Projets. » 
Elu à 34 voix sur 37 (trois votes blancs), Eric Michalak prend donc place juste à côté de Laurent Duporge en tant que Premier 
adjoint, sous les applaudissements de ses collègues de l’assemblée. Une page se tourne mais le cap est fixé pour les années à 
venir. « N’oublions pas que nous filons tout droit vers 2026. Tous ensemble, unis par le même idéal : celui de reconduire Laurent 
Duporge à un troisième mandat ».



L’ENTREPRENANTE

Du 13 au 16 décembre, plus de 2 000 seniors liévinois se sont donné rendez-vous dans les quartiers pour 
participer au traditionnel « Repas des aînés ». Une institution qui existe depuis près de 50 ans. 

Ils se sont donné rendez-vous à 12h, salle Bondeaux. Claudie, Michel, Charline et Jean-Pierre ne rateraient ce rendez-vous pour rien 
au monde. Ce rendez-vous ? C’est le repas des ainés, une institution à Liévin. Depuis plus de cinquante ans, la Ville de Liévin organise 
un repas à destination de nos seniors juste avant les fêtes de fin d’année. Et nos septuagénaires sont toujours au rendez-vous. « C’est 

l’occasion de se retrouver autour d’un repas et de profiter, explique Claudie. L’avantage, c’est qu’on ne cuisine pas, on ne se tracasse 
pas, et on fait la fête entre nous. C’est toujours bon enfant et chaque année on rencontre de nouvelles personnes ». Au fil des années, la 
moyenne d’âge a rajeuni. Ici, on discute, on échange, on mange… Et on danse.» 

Du 13 au 16 décembre, ce sont huit repas qui sont organisés à travers la ville dans le cadre de ces opérations. Tout est gratuit. Ou plutôt 
offert par la Municipalité. Fondant de lieu sur lit de poireaux en entrée, effilochée de volaille façon basquaise avec râpé de Fontenay en 
plat, brie et Monts des Cats avec salade, sans oublier le dessert, le vin et le café. « Nous n’avons plus qu’à mettre nos pieds sous la table, 
ça change de la maison, rigole Charline. Le traiteur est très bon, le service toujours impeccable, et puis c’est une des rares occasions où 
je peux encore danser. Il ne faut pas oublier que nous avons été jeunes nous aussi ». 

L’entrée est réservée aux Liévinois et il faut être agé de minimum 65 ans pour y participer. Au total, ce sont plus de 2 000 personnes qui 
profitent de ces repas en décembre 2023. Sans oublier qu’un cadeau est offert à chaque participant. Rien que ça. Une organisation et un 
budget importants pour la ville mais aux quels Laurent Duporge, le Maire, ne veut pas renoncer. « Quand je vois les sourires et le bonheur 
dans les yeux de nos seniors, ça ne peut que me toucher, explique-t-il. C’est l’occasion qu’ils se retrouvent entre amis, qu’ils partagent 
un bon moment. Et puis, il y a les personnes seules également, c’est un moyen pour elles de s’évader et de profiter. Le climat est tellement 
morose que l’on tient à leur offrir ce moment de bonheur ». 

C’EST TOUJOURS UN SUCCÈS ! 
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•  MARIE-CHRISTINE BETREMIEUX (À DROITE) A REMIS LES CHÈQUES AUX LAURÉATS DU BUDGET CITOYEN

INTERVIEW
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« NOUS SOMMES LÀ S’ILS 
ONT BESOIN DE NOUS »

Adjointe au Maire en charge de la Démocratie Participative, Marie-
Christine Bétrémieux aborde la nouvelle année avec de nombreuses 
idées en tête. Du comité de quartier au café/débat en passant par 
le Budget Citoyen, les actions pour permettre à la population de 
s’exprimer ne manquent pas. 

•  MARIE-CHRISTINE BETREMIEUX (À DROITE) A REMIS LES CHÈQUES AUX LAURÉATS DU BUDGET CITOYEN

INTERVIEW

Vendredi 26 janvier, vous retrouvez le terrain pour le premier comité de 
quartier de l’année. Comment se déroule un comité de quartier ? 
Je ne sais pas s’il y a une bonne recette ou une bonne méthode pour inviter la population 
sur ces opérations. Ils existent depuis une vingtaine d’années maintenant et nous sommes 
en perpétuelle recherche d’idées pour nous améliorer et inciter la population à venir. Nous 
leur proposons un questionnaire libre en amont, nous essayons de rendre ce moment plus 
convivial en mettant à disposition une garderie, en laissant Monsieur le Maire debout et 
assez libre, en ne créant pas de barrière entre les élus et la population et en proposant 
le traditionnel pot de l’amitié en clôture. 

Et ça marche ? 
Ce n’est pas facile, mais on y arrive. Lors du dernier comité de quartier en centre ville, on 
comptait près de 150 personnes, ce n’est pas mal. Aujourd’hui, à l’heure du digital et du 
désintérêt de la politique, c’est compliqué de faire bouger les gens. Mais nous sommes 
là pour les accompagner dans leur idée, pour leur expliquer notre vision, pour régler les 
problèmes du quotidien, bref nous sommes là s’ils ont besoin de nous. 

C’est pourquoi vous avez aussi lancé le Facebook Live ? 
Oui, Monsieur le Maire a été précurseur en la matière dans la région. Et au vu du succès, je 
comprends qu’il faille maintenir ces rendez-vous. Nous l’avons vu pendant la crise sanitaire 
également. Ce n’est pas un exercice facile car il est sans filtre et les gens se lâchent plus 
facilement derrière un écran. Mais, en général, les questions sont bienveillantes, elles 
parlent du quotidien des Liévinois, des Français… Et puis, nous apportons une réponse 
à chaque question. Si ce n’est pas durant le live, les équipes de la ville répondent dans 
les jours qui suivent. 

Quelles sont les autres actions ? 
Je pense que le panel de la ville en matière de démocratie est assez large. Cette année, 
nous aurons le retour du budget citoyen à partir de la fin juillet, le retour des cafés/débat 
au coeur même des stades de foot de la ville, les permanences de quartier, la possibilité 
aussi d’interviewer Monsieur le Maire en petit comité… Nous voulons intéresser la 
population à la cause publique, à la vie de la Cité, c’est comme ça aussi qu’on les incitera 
à se déplacer pour voter. 

Vendredi 26 janvier 2024 à 18h30
Comité de quartier des Marichelles
CCS Jules Grare
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NOS QUARTIERSNOS QUARTIERS

CALONNE

CENTRE-VILLE

MARICHELLES

Le Fourgon, vous connaissez ? Cette entreprise en plein 
développement s’est créée chez nous, à Liévin. Vendredi 
22 décembre Monsieur le Maire est allé leur rendre 
visite. Le principe ? Remettre au goût du jour la consigne 
en France et se spécialiser dans la livraison de produits 
consignés à domicile et au bureau afin de proposer 
une solution simple et sans contrainte pour réduire ses 
déchets. En effet, ce n’est pas moins de 36 millions de 
bouteilles plastiques qui sont achetées chaque jour en 
France, alors que l’objectif est de réduire de 50% le 
nombre de bouteilles en plastique à usage unique d’ici 
à 2030 (source : ecologie.gouv.fr).

Fermé depuis 2018, le Carrefour Contact 
de la place Gambetta, à Liévin, va être 
remplacé par un nouveau supermarché. 
La ville de Liévin avait pris les devants en 
rachetant les murs au début de l’année 
2023 pour lancer un concept de boutique 
à l’essai. C’est finalement un nom bien 
connu de la grande distribution qui viendra 
s’installer à partir de l’été 2024. Une bonne 
nouvelle pour le commerce de proximité.

Les bébés et enfants de la nouvelle crèche Simone 
de Beauvoir ont eu le droit à un cours particulier 
d’éveil musical, mercredi 20 décembre, à l’occasion 
de l’audition de Noël. De quoi égayer leurs visages 
et susciter de l’interaction chez nos bambins âgés de 
0 à 3 ans.
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NOS QUARTIERS

SAINT-ALBERT / SAINT-AMÉ

RIAUMONT

La solidarité n’est pas un vain mot à Liévin. A l’occasion 
des fêtes de Noël de nombreuses opérations 
de solidarité et de collecte de jouets ont fleuri à 
Liévin. Preuve en est avec l’entreprise O2, située 
rue Delebecque, qui a collecté des jouets et remis 
l’ensemble des cadeaux à l’association « Un Coup de 
Pouce pour Grandir ».

Du soleil, un parcours dans la gadoue et des 
runners venus des quatre coins de la région. Il 
y avait foule au Val de Souchez à l’occasion 
du traditionnel cross Jean-Vilet dimanche 17 
décembre. Un rendez-vous bien connu des trailers 
qui s’en sont donné à cœur joie sur le site du Val 
de Souchez.
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INFOS PRATIQUES

La Ville de Liévin et son CCAS sont engagés depuis 2017 dans une démarche visant à promouvoir l’accès aux droits et aux 
soins, et plus particulièrement en direction des personnes en situation de précarité, qui sont plus fortement frappées par les 
inégalités sociales et de santé. Pour permettre aux Liévinois de bénéficier d’une complémentaire santé répondant aux besoins 
de chacun, la ville de Liévin est partenaire d’Actiom, association indépendante (présente dans plus de 1 700 communes). 
En partenariat avec Actiom et son dispositif «  Ma Commune , Ma Santé », la Ville de Liévin devient un facilitateur dans la  
démarche de couverture santé pour tous ses habitants. Actiom négocie les tarifs avec les mutuelles,  devenant ainsi moins 
chers que ceux d’un contrat individuel à niveau de prestation comparable.
https://associationactiom.org/ma-commune-ma-sante/
Permanance le 12 janvier - Inscriptions obligatoires au CCAS (03 21 44 43 43)

L’association ORGECO (Organisation Générale des Consommateurs), 
créée en 1995, vient en aide aux habitants de Liévin et environs, 
pour régler des litiges, faire une demande de micro-crédit social, ou 
accompagner à la rédaction et au suivi des dossiers de surendettement. 
Ses actions sont tournées vers les plus démunis et ceux qui ont besoin 
d’assistance. 

Si vous avez des questions à ce sujet, n’hésitez pas à les contacter au 
03 21 72 31 73 ou envoyer un mail à fam.rurales-orgecolievin@sfr.fr
Par ailleurs, l’association liévinoise recherche des bénévoles. Vous 
êtes intéressé ? N’hésitez pas à les contacter.

C’est une première dans le  
Pas-de-Calais ! Et c’est à Liévin 
que ça se passe. Le Cinéma Pathé 
s’est équipé d’une salle 4DX vous 
procurant des sensations hors du 
commun ! N’hésitez pas à aller la 
découvrir.

EN BREF
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UNE MUTUELLE COMMUNALE  
POUR UN MEILLEUR POUVOIR D’ACHAT

LA DÉFENSE DES CONSOMMATEURS
LA 4DX 

DÉBARQUE AU 
CINÉMA PATHÉ 

PARTICIPEZ AU CHALLENGE
La CALL recherche 100 familles issues du territoire pour participer à la troisième et 
dernière édition du défi sur l’alimentation durable. Accompagnés par des professionnels, 
les participants vont bénéficier d’astuces pour consommer mieux sans dépenser plus.

Familles, amis, voisins, collègues, sont invités à constituer ou rejoindre une équipe proche de chez eux et à relever 
le pari de manger plus sain, consommer plus local, ou encore réduire le gaspillage alimentaire. L’aventure se 
déroule de janvier à juin 2024 avec au programme : travail d’équipe, ateliers pratiques et théoriques (ateliers 
de cuisine, visite de ferme, etc.), échange de trucs & astuces et challenges thématiques.
Un kit de démarrage et des premiers conseils seront délivrés aux participants lors de l’événement de lancement 
le 31 janvier (lieu à définir). 
Les préinscriptions sont possibles jusqu’au 21 janvier : www.bit.ly/defiCALL2024
Toutes les informations sont à retrouver sur https://mag.agglo-lenslievin.fr/defialimentation/
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C’est devenu un rendez-vous attendu 
aussi bien par les internautes que 
par Monsieur le Maire : le Facebook 
Live. Organisé deux fois par an, c’est 
l’occasion pour chacun de proposer 
des idées, d’exprimer ses volontés 
ou de faire remonter quelques 
problèmes dans son quotidien 
Liévinois. 

RETOUR SUR LE 
FACEBOOK LIVE

Le rendez-vous auquel Laurent Duporge vous 
convie, il ne veut y déroger. Le Facebook 
Live, initié pour la première fois en 2018 

est un exercice de démocratie participative 
difficile à maîtriser. Et pourtant, Laurent Duporge 
semble à son aise, même si les débuts étaient 
plus compliqués… « Vous êtes seul face à un 
écran et vous devez répondre à des questions 
qui ne sont pas toujours évidentes, explique-
t-il. Moi qui aime maitriser les choses, c’est 
toujours un peu l’inconnu avant le lancement 
de la vidéo. 
Au fil du temps, je suis plus à l’aise. Il faut 
prendre ce rendez vous avec légèreté et 
être le plus transparent possible. Quand on 
me pose une question et que je ne sais pas… 
Et bien je sais pas et puis c’est tout. Même 
chose lorsque je réponds négativement à une 
demande, il faut entre franc et honnête. Je ne 
veux pas raconter d’histoires ».

 JE LIS TOUTES LES 
QUESTIONS ET POUR 

CHACUNE, UNE RÉPONSE 
EST APPORTÉE 

Une centaine de questions en une heure
Pour chaque question posée, le Maire donne sa position et argumente.  Un dos d’âne 
dans votre rue ? C’est non car cela abîmerait les voitures et ne ferait pas nécessairement 
baisser la vitesse. Organiser un grand marché de Noël comme à Arras ou Béthune? C’est 
encore non. Le budget pour ce genre de manifestation est très lourd à supporter et il en 
existe à quelques encablures de notre commune. Créer des passages piétons lumineux 
et fluorescents ? Très bonne idée, faisons appel au budget citoyen. Sur la centaine de 
questions qui peut être posée en une heure de temps, le Maire répond en moyenne à une 
vingtaine d’entre elles. Certaines se recoupent, d’autres sont plus farfelues. Le reste des 
questions, Laurent Duporge apportera une réponse écrite dans les jours qui viennent. Mais 
il l’assure : « je les lis toutes et pour chaque question posée, une réponse est apportée, 
même si ce n’est pas en live ». Et si peu d’élus du territoire prenne le « risque » de s’afficher 
en live sur Facebook, Laurent Duporge l’assure : «  J’adore, on est au plus près de la 
réalité, du terrain, explique-t-il. C’est un exercice qui ne coûte pas cher à mettre en place 
et on touche beaucoup de monde »

VILLE EN ACTION
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ÉTAT CIVIL

OCTOBRE À DÉCEMBRE
OCTOBRE
• LEMAIRE Alice, le 02
• SKRZYPCZAK Alba, le 05
• STEINLE Keyton, le 06
• KASMI Mya, le 08
• TEGLAS Alvin, le 12
• STACHOWIAK Andréa, le 13
• AMARA Inaya, le 14
• BOYER Emilyo, le 17
• BESINGUE Adrian, le 24
• RIGAUT Louna, le 23
• GRESSIN Alix, le 23

NOVEMBRE
• MOLLET Alma, le 01
• LETOT Tylia, le 10
• COQUELLE Lyséa, le 10
• BOUDART Thaïs, le 13
• RENAUD Ethan, le 14
• SZYMANEK Eliott, le 14
• LEPETIT Athéna, le 15
• BARLET RAUX Romy, le 20
• ROMBAUT Layna, le 20
• MOTUELLE Owen, le 20
• MASCART FOURNIER Tomy, le 22
• WESSOLOWSKI Zélïa, le 23

• BREMENT Timaël, le 24
• TRAORE Younouss, le 24
• HUGARD Lucienzo, le 29
• HUGARD Alessio, le 30
• BRAHIMI Souleyman, le 30

DÉCEMBRE
•   DESMONS CRUNELLE Madden, 

le 04
•  MAROTINE Haley, le 09

DÉCEMBRE
• BRZAKOWSKI Elisabeth, 69 ans
• HOCHARD Henri, 83 ans
• SKIBA Félix, 86 ans
• HARLE Serge, 85 ans
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ÉTAT CIVIL

UN AMOUR DE JEUNESSE 
QUI DURE

LE BAL 
DE L’AMOUR

UN DÉFILÉ DE 
ROMANCE

Gérard COUSIN et Jeannine TONATI se sont rencontrés, tous 
deux, âgés de 16 ans, sur leur lieu de travail et aujourd’hui, 
samedi 4 novembre 2023, ils fêtent leur Noces d’Or, entourés 
de la famille et des amis

Lors d’un bal organisé au « Cerisier » le 14 
janvier 1973, Monsieur VINCENT Guy tomba 
amoureux de la belle Evelyne. Aujourd’hui, 
ils fêtent leurs 50 ans de mariage entourés 
de leurs 2 enfants, petits-enfants et des amis.

Lors d’une représentation de majorettes en 1972, à 
la ducasse du Comité des Fêtes, Monsieur BOUCHEZ 
Jacques rencontra une charmante demoiselle, nommée 
CROENNE Martine qui deviendra sa future épouse. 
Aujourd’hui, samedi 2 décembre 2023, ils célèbrent 
leurs 50 ans de mariage, entourés de la famille et 
des proches.
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AGENDA

DÉJÀ 20 ANS POUR 
NOTRE SALON RÉGIONAL DU LIVRE

Le samedi 20 janvier, le centre Arc en Ciel accueillera la 20e édition du salon régional du 
livre organisé par la ville. Un salon qui a bonne réputation dans le milieu. 

Le Salon Régional du Livre de Liévin, qui a tracé son chemin 
à travers deux décennies de passion pour la lecture, se 
prépare à une édition anniversaire pleine de surprises. 

Depuis ses débuts modestes jusqu’à devenir un rendez-vous 
incontournable pour les amoureux des livres de la région, le 
salon a su évoluer tout en restant fidèle à sa mission première : 
promouvoir la littérature sous toutes ses formes.
La ville de Lievin s’apprête à célébrer un jalon exceptionnel avec 
la 20e édition de son Salon Régional du Livre, un événement qui 
promet de combler les amateurs de littérature et de culture. 

Au-delà des invités d’honneur, le salon offrira une pléiade 
d’activités pour les visiteurs. Déambulation théatrale, spectacle 
de marionettes, atelier d’initiation à la BD/Manga, et séances 
de dédicaces seront au rendez-vous. Les amateurs de livres 
auront l’occasion de découvrir des trésors littéraires, de partager 
leurs passions et de tisser des liens autour de la lecture.

GERVAIS MARTEL ET SORJ CHALANDON EN INVITÉS

La 20e édition du Salon Régional du Livre de Lievin 
s’annonce comme une célébration mémorable de 
la littérature, de la culture, et du partage. Avec Sorj 
Chalandon, journaliste et écrivain, comme parrain et 
Gervais Martel, ancien président du Racing Club de 
Lens, en invité spécial, cette édition promet d’être un 
événement inoubliable pour tous les amateurs de livres 
de la région.

RETROUVEZ 

LE PROGRAMME 

COMPLET SUR LIEVIN.FR

LANCEMENT DES ILLUMINATIONS DE NOËL

Chaque année, la ville de Liévin profite des festivités de la Sainte-Barbe pour procéder au lancement des illuminations de Noël. Un moment fort 
très attendu des Liévinoises et des Liévinois, qui marque le début d’une période féérique jusqu’aux fêtes de fin d’année. Cette année, nous vous 
donnons rendez-vous le dimanche 3 décembre à 17h sur le parvis de l’Hôtel de Ville, pour un moment unique à partager en famille avec un 
spectacle lumineux et céleste inédit sur notre territoire.

Samedi 20 janvier de 10h à 18h
Centre Arc en Ciel, Place Gambetta
Entrée gratuite
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AGENDA

SORTIR À LIÉVIN*
VENDREDI 12 JANVIER

• À 18h 
CÉRÉMONIE DES VOEUX À LA 
POPULATION 
Arena Stade Couvert

SAMEDI 13 JANVIER

• À 20h 
MATCH BASKET CLUB LIÉVINOIS / 
LA CHARITÉ 58 
Halle Vézilier

DIMANCHE 14 JANVIER

• À 15h 
MATCH VOLLEY CLUB LIÉVIN / 
CONFLANS-ANDRESY-JOUY 
Salle Noël Josephe

SAMEDI 20 JANVIER

• À 10h 
INITIATION TANGO ARGENTIN 
Gratuit 
Maison de la mémoire

• De 10h à18h 
20E SALON RÉGIONAL DU LIVRE 
Gratuit  
Centre Arc en Ciel

JEUDI 25 JANVIER

• À 19h 
SPECTACLE «ICARE» 
Centre Arc en Ciel

VENDREDI 26 JANVIER

• À 18h30 
COMITÉ DE QUARTIER DES 
MARICHELLES 
CCS Jules Grare

• À 18h30 
VERNISSAGE EXPOSITION 
«VROOOM !» 
Visible du 26 janvier au 24 février 
Centre Arc en Ciel

SAMEDI 27 JANVIER

• À 20h 
CONCERT DU NOUVEL AN  
UN SOIR À VIENNE 
Gratuit - sur réservation 
Centre Arc en Ciel

DIMANCHE 28 JANVIER

• À 15h 
MATCH VOLLEY CLUB LIÉVIN / 
TREMBLAY 
Salle Noël Josephe

VENDREDI 2 FÉVRIER

• À 20h 
SPECTACLE «ENTRE NOEUDS» 
Centre Arc en Ciel

SAMEDI 3 FÉVRIER

• À 10h 
INITIATION TANGO ARGENTIN 
Gratuit 
Maison de la mémoire

• À 20h 
MATCH BASKET CLUB 
LIÉVINOIS / KAYSERSBERG 
AMMERSCHWWIHR 
Halle Vézilier

DIMANCHE 4 FÉVRIER

• À 17h 
SPECTACLE «QUI VEUT LA PEAU 
DU MAGICIEN ?» 
Centre Arc en Ciel

SAMEDI 10 FÉVRIER

• À 18h30 
CONCERT À LA BOUGIE DU 
CONSERVATOIRE MUNICIPAL DE 
MUSIQUE 
Gratuit - sur réservation 
Maison de la mémoire

*Sous réserve de modifications

RETROUVEZ TOUS LES ÉVÈNEMENTS



VENDREDI 12 JANVIER 

CérémonieVoeuxCérémonieVoeuxCérémonieVoeuxde
sVoeux

Arena Stade Couvert 
À partir de 18h / Liévin
Arena Stade Couvert 
À partir de 18h / Liévin
Arena Stade Couvert 
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